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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１８回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２０年３月４日（火） 

午前９時３０分～１１時３０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
吉川委員、萩原委員、中村委員、 

古川委員、苅込委員 

欠 席 委 員 金子委員 

事 務 局 員 鈴木主査、小林主事 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、実施、報告 

（１）男女共同参画講座「アートフラワー」 

（２）男女共同参画講座 

「風呂敷でおしゃれにエコライフ」 

（３）男女共同参画講座「今日からできる認知症予防」 

 

２ その他 

○ 平成２０年度事業計画について 

○ 第２７回本町分館まつりについて 

 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第１７回） 

（２）公運審会議録の配付（第４回） 
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司 会 鈴木（金子委員の代理）  

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

 事業事業事業事業のののの報告報告報告報告    

男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座「「「「アートフラワーアートフラワーアートフラワーアートフラワー」」」」についてについてについてについて    

鈴 木  事業のまとめに沿って説明 募集１５人で応募１７人受講者１５人は２日 

    間とも全員参加し、平均年齢は６０歳でした。受講者の感想として興味と不安

がありましたが、講師とスタッフの親切な説明で作品が出来上がりとても楽し

くできました、などありました。 

中 村  自主グループという話はありましたか。 

鈴 木  受講者全員ということにはならなかったようです。もし自主グループができ

れば応援していく立場でいます。 

    

男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座「「「「風呂敷風呂敷風呂敷風呂敷でおしゃれにでおしゃれにでおしゃれにでおしゃれにエコライフエコライフエコライフエコライフ」」」」についてについてについてについて    

鈴 木  募集 20人 応募２３人 受講者２１人 平均年齢５４.８歳 

風呂敷は日常生活で利用されている方はほとんどいないが、環境問題が見直

されている。ただのブームに終わることなくいつまでも続いてほしい。 

受講者の感想として風呂敷の歴史、文化を教えていただき、あらためて興味

を覚えるとともに実用的な使い方を知って、生活にいかしていきたい、などあ

りました。 

中 村  あるストアーでは風呂敷を渡すとカゴに広げてくれます。。。。    

古 川  お見舞いにハンカチでティッシュボックスを包んで持っていったら大変喜

ばれました。 

    

男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座男女共同参画講座「「「「認知症認知症認知症認知症のののの予防予防予防予防」」」」についてについてについてについて    

鈴 木  募集 30人 応募２1人 受講者 16人 平均年齢 66.9 歳 

自分自身のためにと受講した人が多かった。現在、アルツハイマーの薬を

服用している人もいて現状を話してくれました。老化と認知症の違いが理解

でき、大変参考になりました。 

    

平成平成平成平成２０２０２０２０年度事業計画年度事業計画年度事業計画年度事業計画についてについてについてについて    

予算案の中で男女共同参画事業１０回を５回に削減しました。その他は変

更ありません。各講座の企画をお願いしたいと思います。なお、前年度の講

座で特に要望の多かったものについては再度開催しても良いかと思います。 
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第第第第 27272727 回本町分館回本町分館回本町分館回本町分館まつりについてまつりについてまつりについてまつりについて    

鈴 木  ３月１１日に開催される実行委員会の説明。 

中 村  ４月１５日の代表者会議は内容は実行委員会と同じではないでしょうか。 

鈴 木  そのとおりだと思いますので第２回実行委員会としたいと思います。 

 なお、部門別の担当につきましては、昨年と同じでお願いいたします。 

中 村  展示部門で場所の変更を希望してきた場合どう対応したらいいか。 

鈴 木  前回の反省点を踏まえたうえで対応したいと思います。 

鈴 木  特別イベントを何にするか検討していただきたいと思います。 

中 村  過去５年間音楽関係ばかりなので、目先を変えてそれ以外のものにしてはど 

うでしょうか。 

鈴 木  落語、手品などの意見があります。実行委員会に提案して決めていただきた 

いと思います。 

中  村  会場の平面図を用意していただきたいと思います。 

鈴  木   平面図、配置写真を配付することにしたいと思っています。 

中 村  土曜日の空き時間に何かできないか。    

鈴 木  昨年はハーモニカクラブの方に協力を得て随時演奏してもらいました。 

また、実行委員会で話したいと思います。 

小 林  今年度末をもって退職する旨の挨拶 

鈴 木  非常勤の佐々木さん、職員の小林さんが退職することで２０年度においては

当初何かとご負担をかけてしまうことが多くなると思いますが、よろくお願い

いたします。また、７月には企画実行委員が任期満了となりますが、以上の理

由をお組み取りいただきまして、改選時にはご考慮のほどよろしくお願いいた

します。   

 

司 会  これで終了いたします。 

 

終 了  １１時３０分 

 

次回開催日  ４月８日（火）午前９時３０分 

      

司   会  金 子 委 員 


